

Claude Belz : « Ligne d'art va lancer une dynamique artistique sur nos villages »



Claude Belz, sculpteur amateur, participera à la première édition du festival Ligne d'arts.

Claude Belz est un sculpteur amateur installé à Uzer. Il participe à la première édition de Ligne d'arts organisée dans le Val de Ligne.

→ **Comment est née votre passion ?**

« Je dessine depuis longtemps et l'idée de travailler sur des productions en volume est venue plus tardivement après avoir suivi des cours aux beaux-arts. »

→ **Comment définissez-vous vos œuvres ?**

« C'est difficile de répondre à cette question car je ne travaille pas un matériau ou une forme en particulier. Je dirais plus que ce je réalise est inspiré par ce qui m'intéresse dans

le monde actuel. »

→ **Existe-t-il un ou des thèmes majeurs dans vos créations ?**

« Le mouvement, les transports sont des thèmes caractéristiques de notre époque et ils apparaissent souvent dans mon travail. »

→ **Quelles sont vos influences artistiques, d'où vient votre inspiration ?**

« Je m'intéresse aux divers courants artistiques actuels et passés. Les idées me viennent d'événements qui se produisent autour de nous ou d'objets rencontrés au hasard. »

→ **De quelle œuvre êtes-vous le plus fier ?**

« Je suis amateur et je n'ai

donc pas d'obligation de vendre mes productions pour vivre. Chaque réalisation que j'ai menée à son terme représente pour moi une petite histoire et il m'est difficile de choisir. »

→ **Le Val de Ligne regorge d'artistes divers et variés, comment expliquez-vous cette si forte densité ?**

« Le Val de Ligne est un territoire très riche en patrimoine naturel et architectural mais c'est aussi une terre très accueillante tout en étant un peu à l'écart de l'agitation. Ce sont peut-être les raisons qui conduisent à cette importante population d'amateurs d'art. »

→ **Pourquoi avoir choisi de**

participer à Ligne d'arts 2014 et qu'attendez-vous de cette manifestation ?

Ligne d'arts va faire se rencontrer les artistes des communes du Val de Ligne. C'est un événement qui devrait permettre de lancer une dynamique artistique et patrimoniale sur nos villages.

→ **Après le festival Ligne d'art quels sont vos projets artistiques ?**

« Rencontrer et échanger avec d'autres artistes et concrétiser des projets qui sont actuellement sur le papier et installer l'association Avis de passage en Ardèche. »

Site : <http://www.avis-de-passage.fr/>